

Article du 12 mars 2024

Des résultats décevants ce week-end pour le club volley AJP/MJC

Ce samedi, il y avait un tournoi départemental 4x4 M13 à Gruissan. Dix équipes étaient présentes dont quatre du club. Coursan 1 a terminé à la 3^e place et les autres équipes aux 7^e, 8^e et 9^e places : l'apprentissage continue ! Les M18 Départementales 6x6 recevaient leurs homologues de Mauguio. Elles perdent un match à leur portée 3 sets à 1 par manque de constance. Enfin, les M18 régionales se dépla-

çaient à Alès. Malgré avoir marqué plus de points que leurs adversaires, elles s'inclinent 3 sets à 2. À noter que le match s'est déroulé dans un climat très hostile qui a fortement perturbé les filles du club.

Les M13 du club AJP/MJC au tournoi de Gruissan.



Article du 19 mars 2024

Bon premier tournoi pour l'entente de volley MJC/AJP



Le groupe des M15/M18.

Ce samedi, un seul groupe de joueuses participait à un tournoi. Pour la première fois, le nouveau club de Fitou organisait un tournoi 4x4 départemental M15/M18. Neuf équipes étaient présentes dont 3 de l'entente MJC Coursan/AJP Fleury. Après de nombreux matchs de plus en plus accrochés, Coursan 2 finissait 3^e,

Coursan 1, 4^e et Coursan 3, 7^e. Très bon comportement des filles qui commencent à construire le jeu de plus en plus souvent. Le prochain week-end, les départementales 6x6 se déplaceront à Castris, les M18 et les seniors régionales reçoivent le club la Croix d'Argent respectivement à 15 et à 20 heures.

Article du 28 mars

Bilan positif pour le club de volley AJP/MJC

Ce week-end, trois équipes du club disputaient leur championnat. Résultat, deux victoires et une défaite. Tout d'abord, les M18 6x6 départementales se rendaient à Castris. Les filles s'imposent assez facilement 3 sets à 0 malgré une petite alerte au 2^e set. Félicitations au groupe qui fait des progrès de match en match. À 15 heures, les M18 régionales recevaient leurs homologues de Croix d'Argent. Malgré un déficit physique flagrant, les filles ont réussi à remporter le

match 3 sets à 1 grâce à leurs services, leur défense et surtout leur intelligence de jeu. Cette victoire leur permet de maintenir leur place au classement général. À 20 heures, les joueuses seniors régionales recevaient également leurs homologues de Croix d'Argent. Après avoir perdu le 1^{er} set par le plus petit écart 25/23, fait un excellent 2^e set, surtout au service, gagné 25/13, elles cèdent le match 3 sets à 1 en ayant également fait douter les Montpellieraines au 3^e set. Les matches



Les M18 régionales se suivent et se ressemblent, les filles ont toujours un problème pour finir les points.

C.d.-P.